



DURANTE ESTE FIN DE SEMANA

# Anuncian altas temperaturas para la Región de Coquimbo

LUIS GONZÁLEZ

La Serena

La Dirección Meteorológica de Chile, anunció una nueva ola de calor para la Región de Coquimbo, la que, en algunos sectores, harían subir los termómetros hasta los 34 grados.

En concreto, el organismo emitió un aviso de altas temperaturas que se registrarán durante este fin de semana, entre las regiones de Coquimbo y el Biobío. A nivel local, las altas temperaturas afectarían los sectores del litoral, cordillera de la costa, valles y la precordillera.

La Dirección Meteorológica informó en su aviso que, "como consecuencia de la influencia de una circulación ciclónica en superficie y de una dorsal en altura en la zona centro y sur del país, junto a aporte de flujo del este, se espera un significativo aumento en las temperaturas máximas".

Según el organismo además, en la conurbación La Serena – Coquimbo, se esperan máximas de 25 grados en para el día de hoy.

En el caso de la comuna de Vicuña, incluso, ya durante la jornada de ayer los termómetros marcaron 34 grados, misma temperatura que se sentiría hoy.

En la provincia del Limarí, en tanto, la predicción meteorológica indica que en la ciudad de Combarbalá habrá máximas de 34 grados para este fin de semana, mientras que en la comuna de Ovalle, se espera una máxima de 30 grados.

En tanto, en la provincia del Choapa, se estiman para esta jornada que las temperaturas lleguen también a los 30 grados en la comuna de Illapel.

Ángelo Hernández, director regional del SENAPRED, explicó que durante este fin de semana, "tenemos ciertas condiciones de altas temperaturas que son un poquito más altas de lo normal. En este caso, el borde costero con temperaturas que pueden llegar a los 25 grados. Y en el interior y precordillera podríamos llegar hasta los 32 o 33 grados a la altura de Combarbalá. Y en el interior, ya sea Ovalle y Vicuña bien podrían tener temperaturas cercanas a 32 grados".

En ese sentido, el director explicó que, debido a estas altas temperaturas, SENAPRED mantiene activa una alerta temprana tanto a nivel nacional como regional, desde noviembre, y que dura hasta el 31 de marzo, "porque las evidencias climatológicas nos dicen que vamos a tener un alza de las temperaturas sobre todo en este



EL DÍA

Mantenerse hidratado con agua y utilizar gorros es una de las recomendaciones que se hacen desde SENAPRED para evitar exponerse de forma excesiva al sol.

**Por ejemplo, en Vicuña se registrarían hasta 34 grados, mientras que en el Limarí, en Ovalle y Combarbalá los termómetros superarán los 31 grados.**

verano. Nosotros ponemos con esta alerta temprana preventiva, todos los organismos de respuesta ante una emergencia que se pueden provocar por estas altas temperaturas. Así que contamos con los medios para actuar en caso que tengamos alguna emergencia de esas características".

Ante esto, las autoridades hicieron un llamado a la población a tomar todos los resguardos necesarios para estos días calurosos en la región.

Así, desde el SENAPRED se recomendó evitar exponerse a las horas de mayor calor, entre las 11:00 y las 17:00 horas, mantenerse hidratado y usar constantemente protector solar.

Por su parte, Henríquez señaló que en caso que las personas salgan a espacios abiertos, lo idea es usar gorros o sombreros y estar atento a la salud de las personas de la tercera



EL DÍA

edad y niños pequeños. "Lo más importante de producirse una alta exposición a las altas temperaturas es que la gente tome los resguardos en el caso de no exponerse demasiado al sol. Si lo va hacer, use y cubra la piel con algún elemento o vestimenta con sombreros, mantenerse hidratados, y usar protectores solares de un factor sobre los 50. Y poner también, mucha atención, con las personas de tercera edad y con los niños pequeños que se ponen a jugar pues podrían estar

mucho tiempo expuestos al sol".

También hizo un llamado a las personas que se encuentren acampando al aire libre o en zonas de camping con mucha vegetación, a evitar encender fogatas o manipular fuentes de calor.

Otras recomendaciones, dijo, es evitar "todo tipo de acción o generación de fuego que pueda poner en riesgo la generación de un incendio forestal o estructural. Está estrictamente prohibido por CONAF todo tipo de quemas en esta fecha".